長崎市小学生バレーボール連盟 登録チーム 各位

長崎市小学生バレーボール連盟 理事長 有田 太二

令和3年度長崎西彼西海三地区合同小学生バレーボール送別大会 の中止決定について

早春の候、皆様におかれましては、ますますご健勝のことと存じます。

先日,長崎県下全域において3月6日までのまん延防止等重点措置の延長が決定されました。当初,まん延防止等重点措置は2月 1 3日が期限であり、標記大会については措置期間外ということもあり、長崎市小学生バレーボール連盟では標記大会実施の準備を進めていました。しかし、本日正式に長崎県教育委員会及び長崎市教育委員会より新しい部活動に関する通知が発出されました。この通知内容を受け、本日臨時の長崎市小学生バレーボール連盟理事会を行い、2月23日に行われる予定でした「令和3年度長崎西彼西海三地区合同送別小学生バレーボール大会大会」の中止を決定しました。

通知はあくまでも公立学校の部活動に関する通知であり、長崎県小学生バレーボール連盟に加盟する 多くのチームは社会体育、地域のクラブチームで、本通知が各チームの活動を制限するものではありま せん。また、大会を開催することは通知上可能ではあります。

ただ、これまでの通知を受け、部活動に準じて活動を停止しているチームも多くあるのも現状です。また、現在、長崎県内でも多くの学校で学級閉鎖や学年閉鎖、休校措置がとられている状況でもあります。こうした状況下で、大会を開催することにより、感染が拡大する恐れやそうした事態が起きたことを想定したとき、選手のみならず、指導者・保護者が安心して大会に参加できる状況ではないと判断し、この大会を中止するという結論に至りました。これまでにバレーボールをがんばってきた6年生の皆さんのために、どうにか本大会を実施できるようにと、大会開催にあたり決定を先延ばしにして参りましたが、このような結論に至ったことは理事会としても非常に残念でなりません。本大会を楽しみにしていた6年生の選手の皆さん及び保護者・指導者にとっても非常に残念な決定となりますが、何卒この決定について、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

最後になりますが、長崎市小学生バレーボール連盟では、送別大会は中止しますが、本大会に参加される予定だった6年生の皆さんへの記念品となるメダルの準備は予定どおり行っています。今回の決定からすぐに気持ちを切り替えることは容易ではありませんが、3月6日以降の活動再開の折には、卒業までの期間にバレーボールを目一杯楽しんでいただきたいと思います。

記

- 「令和3年度長崎西彼西海三地区合同小学生バレーボール送別大会」は中止とする。
- ② 大会参加予定者への記念メダルの受け渡しについては、連盟事務局より連絡をする。